

Estimado compañero/a.

Cuando abras este número habrá comenzado el XXII Congreso de la Sociedad Española de Calidad Asistencial (SECA), nuestra sociedad, y muy probablemente estés acompañándonos. Machado, escribió "Caminante no hay camino, se hace camino al andar". Nuestros congresos ya han deambulado lo suficiente como para que estemos orgullosos de ellos. Ahora sabemos que allí donde han ido, han dejado su huella y también queremos que la deje en nuestra tierra.

En este monográfico de Revista de Calidad Asistencial encontrarás un breve resumen de las ponencias de algunos de los invitados a las mesas principales, incluida la mesa de las mejores comunicaciones así como los resúmenes de todas las comunicaciones aceptadas al congreso, tanto orales como pósters.

Podrás apreciar que su número y diversidad son elevados y esto probablemente sea el mejor "índicador" de que La Calidad se va extendiendo, sin prisa pero sin pausa, por todo el ámbito sanitario. Al mismo tiempo podrás valorar su calidad científica y "las ganas de hacer" que en ellas se muestran, garantía de que vamos por el buen camino.

Nosotros, Comité Organizador, Científico, Editores, Instituciones y Empresas colaboradoras, hemos hecho

lo posible para que el congreso, del que este número monográfico es un espejo, sea un éxito, pero de nada serviría este esfuerzo sin vosotros, que en definitiva serán los que con sus trabajos y participación, decidirán si lo es.

Canarias es tierra de acogida. Desde hace mucho tiempo han venido gentes de fuera, unas veces a quedarse y otras simplemente de paso. A unos y otros hemos sabido acogerlos, mimarlos y tratado de hacer su estancia lo más placentera posible. Queremos hacer lo mismo con vosotros y para ello hemos organizado el congreso procurando tener tiempo para lo científico y lo lúdico, porque el que sólo hace ciencia no hace vida. Y a aquellos de vosotros que tengáis la suerte de poder quedaros unos días más entre nosotros, os aconsejamos que recorráis la isla, las islas, desde las playas hasta las cumbres, os aseguramos que vale la pena.

Gracias.

Antonio Jiménez Bravo de Laguna
Presidente Comité Organizador

José Joaquín Mira Solves
Presidente Comité Científico

Susana Lorenzo Martínez
Presidente de SECA